

## El Sol de Tlaxcala

### Finanzas

#### Fitch México califica positivamente crédito bancario de Veracruz



Foto: Cortesía

Organización Editorial Mexicana  
19 de febrero de 2014

Monterrey.- Fitch México asignó la calificación de "A-(mex)vra" al crédito bancario de cuenta corriente Interacciones 12-3 contratado por el estado de Veracruz, por mil 500 millones de pesos.

La agencia evaluadora indicó que el vencimiento del crédito bancario de dicha entidad federal es en mayo de 2016.

Refirió que la calificación del financiamiento está fundamentada principalmente en la fortaleza jurídico-financiera de la estructura que respalda el crédito y la certidumbre y favorable evolución en la generación del flujo fideicomitado.

También la benefician las satisfactorias coberturas financieras del servicio de la deuda obtenidas bajo escenarios adversos, así como la calidad crediticia del estado de Veracruz de 'BBB-(mex)' y con perspectiva crediticia estable.

La calificación del financiamiento está estrechamente ligada a la calidad crediticia del estado de Veracruz, por lo que cualquier movimiento en la calificación de la entidad, podría verse reflejado directamente y en el mismo sentido en la calificación específica del financiamiento, acotó.

Adicionalmente, resaltó, cualquier mecanismo adicional a los ya contemplados en la estructura inicial, que permita robustecer el funcionamiento del crédito podría mejorar la calificación asignada.

Por el contrario, advirtió, el incumplimiento de las obligaciones establecidas en los documentos de la transacción o algún deterioro en las coberturas del servicio de la deuda, podrían afectar de manera negativa el nivel de calificación del crédito.